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ПОБЕДНЫЙ РАПОРТ ПРОХОДЧИКОВ
Бригад? М^В^Кузнецова 6 декабря выполнила годовое задание

слово держатМитинг открыл секретарь партийного бю-
третьей шахты Н. Д. Никитин. С дружного

С со гласил присутствующих он приглашает в пре-

зидиум проходческую бригаду, возглавляемую

Делегатом XXIV съезда КПСС Василием Ми-
хайловичем Кузнецовым. И шахтеры в рабо-
чих спецовках, в касках, только что закончив-

шие очередную смену, садятся за почетным

столом.

Сегодня их чествует вся шахта. Бригада
-ч первой среди проходчиков в нашем городе за-

вершила производственный план нынешнего
года. Горняки прошли под землей 6.875 мет-
ров.

Трудным был этот путь. Природа не усту-
пает шахтеру без боя ни одного метра. Но
горняки сумели отвоевать у нее не только то,

что было намечено планом, но и сверх него.

Производительность каждого из них достигла

за смену более двух метров горных выработок.
А планом предусмотрено лишь 1,7 метра. До
конца года бригада пройдет дополнительно не

менее 500 метров штреков.

Выступая перед собравшимися, директор

шахты А. А. Калнин сказал:

— Этот дружный коллектив бригады взял

на себя высокое обязательство — выполнить

пятилетку в четыре с половиной года. И, как

показывают дела, проходчики

твердо.
Директор шахты зачитывает приказ на-

чальника объединения Главсланца, где отмеча-
ются заслуги коллектива бригады. Проходчи-
ки премируются 300 рублями, а всему коллек-

тиву бригады выносится благодарность с зане-

сением в трудовые книжки.

Затем директор шахты вручает бригаде
Почетную грамоту и вымпел за высокие про-
изводственные показатели.

Слово предоставляется председателю тер-
риториального комитета профсоюза работников
угольной промышленности А. И. Петрову. Он
горячо поздравляет горняков с досрочным вы-

полнением плана первого года девятой пяти-

летки и вручает бригаде от имени руководите-

лей шахтоуправления «Ленинградсланец»,
партийного комитета и теркома памятный ад-
рес.

Затем коллектив передовой бригады горя-
чо поздравляет заместитель директора шахто-

управления В. Г. Орлов. Он желает шахтерам
новых производственных успехов, здоровья и

счастья.
От имени городского комитета партии

шахтеров с большими успехами поздравил ин-

структор ГК КПСС Л. И. Бурин.
Н. ДЕМИЧЕВ.

В СЧЕТ ВТОРОГО ГОДА ПЯТ1ШТ1Ш
С каждым годом уве-

личивается число строек,

где работают слесари-

монтажники Северо-За-
падного СМУ треста

«Коксохиммонтаж». Это
комбинат «Сланцы», це-

ментный завод и шахта

«Ленинградская» в на-

шем городе, Кингисепп-
ский комбинат «Фос-
форит», стройки Эстон-
ской ССР —и другие.

Здесь сланцевским сле-

сарям доверяют самую

сложную работу — мон-

таж железобетонных
конструкций и техноло-

гического оборудования.
И надо сказать, что сво-

им высокопроизводи-

тельным трудом они оп-

равдывают высокое до-

верие.

Коллектив монтажного

управления, приняв на

себя повышенные со-

циалистические обяза-
тельства, на 34 дня

раньше срока завершил

годовой план строитель

но-монтажных работ и

сейчас успешно тру-

дится в счет января

следующего года.

В авангарде социали-

стического соревнования

идут многие бригады
слесарей - монтажников.

Так, бригада А. Г. Смир-
нова, работающая на

реконстпукции цехов ком-

бината «Сланцы», ме-

сячные задания выпол-

няет на 140—150 про-

центов. Таких же высо-

ких ■ производственных

успехов достигли брига-
ды слесарей-монтажников
П. С. Баева и Б. У.
Марченко, занятые на

строительстве новых тех-

нологических цехов Кин-
гисеппского комбината
«Фосфорит».

В цехе металлокон-

струкций работает брига-
да слесарей Б. Л. Зару-
бина. Она готовит для

пусковых объектов не-

стандартное оборудова-
ние. Дело это сложное:

множество уникальных

конструкций, не похожих

одна на другую, сжатые

сроки изготовления, ча-

стые дополнения к чер-

тежам. Однако слесари

успешно преодолевают

трудности и довели свою

выработку до 130—140
процентов каждый, да-

ют продукцию высокого

качества.

Коллектив Северо-За-
падного СМУ тоеста

«Коксохиммонтаж», еди-

нодушно одобрив реше-

ния третьей сессии Вер-
ховного Совета СССР,
вносит достойный трудо-

вой вклад в дело успеш-

ного выполнения гран-*

диозной программы про-

мышленного строитель-

ства.

И. ГРИГОРЬЕВ.

Сообщение Т А С С

ДОРОГА НА МАРС
ПРОЛОЖЕНА

спускаемый аппарат: советской
автоматической стаппий „марс-3"

осуществил мйгкую посадку на марс
Советская наука и техника добились нового замечательного ус-

пеха. 2 декабря 1971 года впервые в истории космонавтики спускае-
мый аппарат автоматической станции «Марс-3» совершил мягкую
посадку на поверхность планеты Марс.

Полет автоматической станции «Марс-3» по межпланетной траек-
тории продолжался 188 дней. 2 декабря была проведена заключи-
тельная коррекция траектории. При этом так же, как и на станции
«Марс-2», операции выполнялись автономно с помощью бортовой
системы космической астронавигации и электронно-вычислительной
машины. Они осуществляли расчет величины и направления коррек-
тирующего импульса, что Обеспечило необходимые условия отделе-
ния спускаемого аппарата в заданный момент времени, его вход в
атмосферу и мягкую посадку на поверхности планеты.

После отделения спускаемый аппарат вошел в атмосферу плане-
ты, совершил снижение на парашюте и мягко опустился в Южном
полушарии Марса между областями Электрис и Фаэтонтис в районе
с координатами 45 градусов южной широ1% и 158 градусов западной
долготы. На борту аппарата установлен вымпел с изображением
герба Союза Советских Социалистических Республик.

Орбитальная станция «Марс-3» после отделения спускаемого ап-
парата продолжала полет по траектории, проходящей на минималь-
ном расстоянии — 1.500 километров от поверхности планеты. Тор-
мозная двигательная установка обеспечила перевод станции на ор-
биту искусственного спутника Марса с периодом обращения около
одиннадцати суток.

Сигналы с аппарата, совершившего посадку на поверхность пла-
неты в расчетное время, были приняты и записаны на борту искусст-
венного спутника «Марс-3» и затем в сеансах радиосвязи 2—5 де-
кабря были переданы на Землю. Принятые с поверхности Марса ви-
деосигналы были непродолжительными и резко прекратились.

В соответствии с разработанной комплексной научной програм-
мой с помощью орбитальных станций «Марс-2» и «Марс-3» будут
проводиться исследования планеты Марс и околопланетного косми-
ческого пространства на существенно различных орбитах. Научная
информация, полученная со станций «Марс-2» и «Марс-3» во время
их межпланетного полета, в том числе с помощью аппаратуры, раз-
работанной и изготовленной специалистами Франции в соответствии
с советско-французской программой сотрудничества, изучается.

Управление полетом станций, прием научной информации и дан-
ных о работе бортовой аппаратуры проводится Центром дальней
космической связи в сеансах радиосвязи во время нахождения стан-
ций в зоне прямой радиовидимости с территории Советского Союза.
Координационно-вычислительный центр ведет обработку поступаю-
щей информации.

Новое выдающееся достижение советской космонавтики откры-
вает широкие перспективы для дальнейшего изучения планет Сол-
нечной системы с помощью автоматических аппаратов.

Навстречу номсомольсной нонференции

РАСТЕТ СМЕНА
В Сланцевском профессиональ-

но-техническом училище № 15 с

каждым годом увеличивается число

обучающихся. Если в прошлом

учебном году здесь учились 505
человек, то нынче уже 550. Такое
увеличение произошло за счет об-
разования новых групп швей-мо-
тористок для регенератного завода.

Кто они, эти девчата, будущие
швеи? Большинство из них —

сланцевчанки. Некоторые пошли

по стопам своих родителей. Напри-
мер, у комсомолки Галины Богда-
новой мать трудится в цехе рези-

новой обуви. И первые шаги в ра-

бочий класс у Галины успешные.

Среди подруг Галя пользуется

уважением. Не случайно поэтому

она избрана комсоргом в своей
группе. А на общем комсомольском

собрании ей, как делегату, дове-

рено представлять организацию

училища на районной отчетно-вы-

борной комсомольской конферен-
ции.

Группы швей-мотористок отли-

чаются от других высоким уров-

нем образования. У каждой уча-

щейся за плечами 9 — 10 классов.

Между коллективами, возглав-

ляемыми мастерами Т. Л. Борисен-
ко и Н. Н. Васильевой, налажене

соревнование за качество освоения

теории и практики. Почти два ме-

сяца девушки познавали основы

швейного дела в классах, а потом

обе группы поочередно по неделе

стали работать на ученической
ленточке на заводе. Такая поста-

новка дела удовлетворяет всех.
А, АНДРЕЕВ.

БЮРО ГК КПСС
10 декабря состоится пленум

городского комитета партии по

вопросам состояния животно-

водства в районе. Вчера на
бюро городского комитета шла
речь о подготовке к пленуму и

состоялось обсуждение докла-

да секретаря городского коми-

тета партии В. А. Фролова о за-

дачах городской партийной ор-

ганизации по созданию прочной
кормовой базы.

ОТЧЕТ
НА ПОСТРОЙКОМЕ

Вчера на заседании построеч-
ного комитета строительного

треста-площадки № 63 слушали

отчет о работе клуба строите-

лей. Главное внимание уделя-

лось тому, как работники куль-
туры претворяют в жизнь зада-
чи, поставленные на XXIV съез-
де КПСС.

ВСТРЕЧА
С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Состоялась встреча депутата
областного Совета директора
торга И. В. Иванова со свои-
ми избирателями. Иван Ва-
сильевич рассказал о работе
областного и городского Сове-
тов депутатов трудящихся, о
том, как выполняются наказы

трудящихся,

ЮБИЛЕЮ СССР
ПОСВЯЩАЕТСЯ

В воскресенье во Дворце
культуры комбината «Сланцы»

ЧЕМ ЖИВЕТ

НАШ ГОРОД?

# ХРОНИКА

ф СОБЫТИЯ

Л ФАКТЫ

будет проходить праздник

русской песни и танца, посвя-

щенный 50-летню образования
СССР. В первом отделении

выступят хоровые коллективы

города и района, солисты,

танцевальные коллективы.

Во втором отделении на сце-

ну выйдут гости — самодея-

тельные артисты народного

коллектива песни и танца Двор-
ца культуры/ имени Капранова
Ленинграда.

ДОНОР - ЗВАНИЕ
ПОЧЕТНОЕ

Нельзя не уважать людей,
которые безвозмездно сдают

кровь, спасая тем самым

жизнь людям, попавшим в бе-
ду. Среди рабочих и инженер-

но-технических работников ком-
бината «Сланцы» насчитывает-

ся 102 донора. А шестеро из

них из года в год беспрерывно
в положенное время ходят на

пункт переливания крови.

Лучшие доноры комбината
представлены к наградам.

СПОРТ В ГОРОДЕ
В нашем городе действуют

50 физкультурных коллективов,

представляющих 4 доброволь-
но-спортивных общества. Са-
мым многочисленным являет-

ся отряд спортсменов ДСО
«Труд», в рядах которого почти

пять тысяч человек. Всего в

Сланцах свыше 1 1 тысяч чело-
век постоянно занимакпея физ-
культурой и спортом.



НЕ ЖДАТЬ, А ДОБИВАТЬСЯ
жизн

М ощный подъем экономики стра-
ны, существенное повышение бла-
госостояния советских людей, на-

меченные XXIV съездом партии на
^девятую пятилетку, требуют
^серьезного улучшения работы всех
;Отраслей сферы услуг с тем, чтобы
наиболее полно удовлетворять бы-
товые нужды трудящихся. Быто-
вые услуги населению за пятилетку

должны возрасти вдвое, а сельско-

лу населению— втрое. Центральный
Комитет партии рассматривает

осуществление этой задачи как

■один из важнейших участков дея-

тельности парторганизаций.

Как же партийная организация

Слаицевского бытпромкомбината

■боролась за претворение этой зада-

чи в жизнь в первом году новой

'яятилетки? Скажем прямо — без
должной инициативы, без энту-

зиазма. Вот факты. План „первого

'полугодия был выполнен всего на

;81 процент. Особенно отставали

парикмахерские, фотография, про-

хатные пункты, химчистка. Не
«правились с заданиями второе

ателье по ремонту и пошиву одеж-
ды, мастерские по ремонту обуви.

■ Срыв плана был очевиден. Но
ни руководство комбината, ни пар-
тийная организация не проявляли

сколько-нибудь заметной тревоги

по этому поводу, прикрывались

«объективными» причинами. Такая
самоуспокоенность звучала и в до-

кладе директора П. Т. Фокина на

партийном собрании.
— У других по области положе-

ние тоже не лучше, — оправдывал

он свое бездействие. — У нас не
хватает производственных площа-

дей. Намеченный на 1971 год план
в 536 тысяч рублей оказался не-

реальным, так как не подкреплен
м атери ально-техническим обеспече-
нием. (А куда смотрели раньше?)
Ухудшилась система кредитова-

ния...

Слов нет, мастерские и ателье

находятся в трудных условиях.

Теснота. Перебои в снабжении ма-

териалами. Старая техника. Это,
так сказать, причины объективные.
Но не только они привели к хрони-

ческому отставанию. Пожалуй,
больше было таких, которые зави-

сели от самих работников быт-
промкомбината. Приведем приме-

ры.

Жалобы на качество исполнения.

В ателье № 2 летом много заказов

к срокам примерки не было гото-

во. В дамской парикмахерской не-

которые мастера обслуживают
приятельниц вне очереди (особенно
перед праздниками). Бесквитая ;

ционные заказы в сапожной ма-

стерской. Волокита с выполнением

заказов для жителей деревни Лож-
голово. Одним словом, не всегда

встречали и обслуживали заказчи-

ка с уважением.

Производственный план не вы-

полняется уже несколько месяцев

подряд, а тревогу бить партийная
организация начала, по сути дела,

только в конце года. А ведь многие

из указанных недостатков можно

было устранить, в свое время про-

вести воспитательную работу и

тем самым оказать партийное влия-

ние на производственные дела, на

укрепление дисциплины в коллек-

тиве. Это подтвердили в своих вы-

ступлениях на собрания ^т. И. С.
Заграбов, А. В. Никитий^ И. И.
Епишин, Б. Г. Тимофеев, И. А. Ми-
хайлова.

Недостатка в заказах, в клиен-

туре не было, скорее наоборот. На-
род наш с каждым годом живет

богаче. Больше стало у населения

бытовой техники, а ремонтировать

негде. Запасные детали к электро-

бритвам только для «Харькова».
Для лодочных моторов — только

к «Москве». А ведь у сланцевчан

есть техника и других марок. Не
ремонтируют в Сланцах ни холо-

дильники, ни стиральные машины.

И справедливо возмущаются неу-

: довлетворенные клиенты:

— Зачем же вы здесь сидите?
»По ремонту бытовой техники у

бытпромкомбината был план на

1971 год в одну тысячу рублей. Но
вот беда, в течение года его руко-

водители не смогли договориться с

руководителями «Рембыттехники»
кому зачислить «в план» эту тыся-

чу, и по существу ничего не сдела-

ли для организации этого Дела. А
ведь при желании только этот уча-

сток услуг населению мог бы при-

нести «в план» не одну тысячу

рублей, а вместе с ней и не один

десяток благодарностей.
А как выросли потребности сель-

ского населения! Рабочие и сель-

ская интеллигенция нуждаются в

готовой одежде индивидуального

пошива, но не из тех залежалых

тканей, которыми затоварилось

ателье, а из современных. Боль-
шой спрос на трикотажные костю-

мы, жакеты, рейтузы. Когда при-

ходит в деревню машина быт-
промкомбината, жители просят

взять в ремонт часы, пылесосы к,

другие электроприборы, но их не-"

берут.
Сапожная мастерская в Слан-

цах освоила кпошив новой обуви
по индивидуальным заказам. Но
нет «молний», подкладки, из-за ко-

торых заказы не принимаются. Да
что там «молнии», в мастерской
нет даже гуталина, чтобы выдать

заказчику «товар - Лицом». ^

При желании сделать можно ^
многое. Вот смогли же работники
ателье, № 2 устррить в Домр куль-

туры горняков выставку-продажу

новых моделей женского платья.

Она была полезной во всех отно-

шениях. А ведь если хорошо по-

думать да захотеть... Но как гла-

сит народная мудрость: «Под ле-

жачий камень вода не течет». На-^
до было не ждать, когда выше-

стоящие организации уменьшат

план второго полугодия, а прила-

гать силы к максимальному его

выполнению, к изысканию новых

ресурсов и возможностей по улуч-

шению обслуживания населения.

Вот это было бы по-партийному.
Г. КУПРИЯНОВ.

Постановления — под контроль

НА ЦЕМЕНТНОМ
БЕЗ ПЕРЕМЕН

; Из года в год коллектив Слан-
цевского цементного завода уве-

личивает выпуск продукции. В
1970 году он достиг проектной
мощности — 1.200.000 тонн це-

мента в год. Но это не предел.

■Предусмотрено увеличить мощ-

ность завода до 1.300.000 тонн

цемента в год без строительства

новой технологической линии. С
етой целью принято решение

установить четвертый сушиль-

ный барабан, шестую сырьевую

«ельницу, двухъярусные силоса

для сырьевой муки и завершить

работы по удлинению объединен-
ного склада. В течение несколь-

ких лет ведется строительство

этих важнейших объектов, но

крайне медленно, что отрицатель-

но сказывается на дальнейшем
росте выпуска продукции.

Вопрос о ходе капитального

строительства в текущем году

обсужден- на партийном бюро
цементного завода, на котором

присутствовали руководители

треста-площадки М 63 и суб-
подрядных организаций, второй
секретарь горкома КПСС А. Н.
Петров. С докладом о ходе работ
по капитальному строительству

выступил заместитель директора

завода Б. И. Морозов.

— За десять месяцев текуще-

го года, — сказал он, — план

капитальных вложений в целом

по заводу выполнен на 43 про-

цента, в том числе но строитель-

но-монтажным работам — на

34 процента. Как же обстоит
дело с выполнением заданий по

объектам? В известняковом карь-

ере строительно-монтажные ра-

боты выполнены на 22 процента,

на шестой сырьевой мельнице —

па 25 процентов, на четвертом

сушильном барабане — на 44
процента и на двухъярусных сило-

сах — на 41 процент.
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Затем тов. Морозов подробно
остановился на причинах отстава-

ния. Руководство цементного за-

вода в течение всего текущего

года неоднократно обращалось к

строителям с просьбой усилить

темп работ, но сдвигов не про-

изошло.

Управляющий трестом-площад-

кой № 63 В. В. Никольский от-

метил, что большая вина ложит-

ся на руководство завода: строи-

телям несвоевременно предостав-

ляют техническую документацию,

оборудование и кабельную про-

дукцию. Он заверил, что все рабо-
ты по вводу объектов, которые

записаны в последнем протоколе,

будут выполнены до конца года.

Партийное бюро цементного

завода по обсужденному вопросу

приняло постановление, в кото-

ром сказано: «Принять к сведе-

нию заявление директора завода

С. М. Арутюнова, заместителя

директора завода Б. И. Морозова,
управляющего трестом-площадкой
№ 63 В. В. Никольского о том,

что работы по окончанию строи-

тельства объектов будут завер-

шены в намеченные сроки».

После партийного бюро прош-

ло много времени, но никаких

изменений в строительстве не

наблюдается. На стройке особен-
но мало слесарей-монтажников.
Строители по-прежнему работают
без графика, без проекта произ-

водства работ, что категорически

запрещено Госстроем СССР.

В. МАРЕНДИЧ,
редактор стенгазеты «Цемент-

ник».

С каждым годом растут корпу-

са новых жилых домов нашего го-

рода. В них справляют свое на» ^

воселье семьи шахтеров, химиков
и строителей. И этим мы обязаны
нашим строителям из треста-пло-

шадки № 63.

Наш фотокорреспондент недав-

но побывал на стройке и сделал

снимок передового каменщика

Надежды Андреевны ЮрченкйГ 4 -

Вот уже на протяжении несколь-

ких лет ее имя называют в числе

лучших строителей, и сейчас она

является одной из правофланпг-

вых соревнования за успешное

выполнение заданий первого

года девятой пятилетки.

НА СНИМКЕ: Н. А. ЮрченкО.

Фото Ю. ВЛАСОВА.

ПО СТОЛБЦАМ СТЕНГАЗЕТ

ДЛЯ БЛАГА НАРОДА
Добросовестно трудятся пе-

редовые бригады и рабочие
продовольственной базы го-

родского торга. Они стремят-

ся сделать все от них зави-

сящее, чтобы коллективы ма-

газинов выполнили план

товарооборота, а на прилав-

ках были в достатке все

продукты.

Высоких показателей до-

билась бригада Т. Денисовой.
Она ежедневно перевозит

11 — 12 тонн грузов. У брига-
ды П. Андреева показатели

еще выше.

Своевременно доставляют

в магазины продовольствен-

ные товары и овощи брига-
ды Грузчиков во главе с

Е. Титовой и Т. Абрамовой.
Четко действует бригада

А. ч Иванова, обеспечивая
своевременную разгрузку

продуктов, поступающих на

базу в железнородожных ва-

гонах.

Рабочие овощехранилища

принимают все меры к тому,

чтобы полностью сохранить

картофель и овощи, заложен,

ные на зиму.

Из стенгазеты «За доблест-
ный труд».

ЭТО НЕ МЕЛОЧЬ
Рабочим участка внутри-

шахтного транспорта шахты

«Ленинградская», занятым

на очистке отвалов от шты-

ба, приходится выполнять

это задание, когда стоят

ленты. А освещение ствола

№ 1 очень плохое: горят

лампочки по 15 вольт. Не
лучше освещается и второй
ствол. Еще труднее в таких

условиях слесарям. Это не

мелочь. Надо осветить фронт
работы как следует.

Из стенгазеты «Ленингра-
дец».

ППВИПКИ ТЕХ ПИКИ

КОМБАЙН-МАЛЮТКА
КОПЕЙСК (Челябинская область).

Самый маленький проходческий комбайн
создан на Копейском машиностроитель-

ном заводе имени Кирова. Предназначен
он для разработки маломощных уголь-

ных пластов, проведения подготовитель-

ных выработок.
С помощью комбайна-малютки, пере-

двигающегося на гусеницах, можно дог

бывать в час до тридцати тонн топлива.

ПРОЧНЕЕ, ЛЕГЧЕ, ДЕШЕВЛЕ
САРАТОВ. На Саратовском станко-

строительном заводе начали применят^
вместо литых станин сварные. Изготав-
ливаются они из стального проката.

Станины новой конструкции гораздо

прочнее литых из чугуна, легче по весу

и в несколько раз дешевле.

ПРЕСС-АВТОМАТ
БАРНАУЛ. Листоштамповочный ав-

томат новой конструкции изгЬтовлен на

Барнаульском заводе механических

прессов. По техническим данным он соот-

ветствует лучшим мировым образцам.
Производительность машины по срав-

нению с ранее выпускавшимися увели-

чена на 60 процентов.

1

й.

(ТАСС^,

СИНТЕТИЧЕСКИЕ ВОЛОКНА СЕГОДНЯ И ЗАВТРА
В этом году наша промышлен-

ность произведет почти 700 тысяч

тонн химического волокна. Дирек-
тивами XXIV съезда партии и по-

становлением ЦК КПСС и Совета
Министров СССР «О мерах по раз-
витию промышленности химиче-

ских волокон и сырья для них в

1971 — 1975 годах» предусмотрено к

концу пятилетки увеличить объем
выпускаемой продукции почти в

полтора раза.

Столь значительный прирост про-

дукции будет обеспечен в основном

за счет реконструкции ныне дейст-
вующих предприятий. В этой пяти-

летке будут построены новые пред-

приятия в Гродно, Кустанае, Жи-
томире, Кемерово, Красноярском
крае.

Учеными недавно создано волок-
но, в три раза прочнее капроново-

го. Для выпуска новинки, предназ-

наченной для технических целей,
будут созданы новые производства.

Какие химические волокна будут
выпускаться в этой пятилетке? Из
волокон-новинок можно назвать

пандекс — из него будет изготов-

ляться женский трикотаж. Увели-
чится выпуск так называемого вы-

сокомодульного вискозного штапе-

ля. При смачивании водой он теря-

ет прочность всего на 20 процен-

тов, в то время, как потеря прочно-

сти обычного волокна доходит до

50 процентов. Ученым и производ-

ственникам предстоит кропотливая

работа над улучшением качества

продукции. «Слабым» местом хи-

мических волокон до сих пор ос-

тается низкая гигроскопичность.

«Научить» волокна, подобно хлоп-
ку, впитывать влагу, оставаясь

на ощупь сухими, — такая задача

стоит перед химиками.

Постановление ЦК КПСС и Со*
вета Министров СССР еще раз

подчеркнуло необходимость вы-

пуска волокон, обладающих наи-

более ценными качествами. В пер- _

вую очередь это относится к лавса- -У
ну, нитрону и объемному волокну,

из которого текстильщики создают

ткань для костюмов и пальто.

(ТАСС)



Письма с животноводческих ферм

О ЖИВОТНОВОДАХ
НАДО ЗАБОТИТЬСЯ

С тринадцати лет я помо-

гала одной доярке ухажи-

вать за животными, а когда

она вышла на пенсию, при-

няла группу первотелок и

вот уже второй год тружусь
самостоятельно. Не скрою,

работа доярки сложная, тре-

бующая больших усилий,
знаний, сноровки, но она

мне пришлась по душе .' По-
началу не все получалась хо-

рошо. Были промахи, неу-

дачи, даже разочарования.

Однако со временем пришел

опыт, умение и теперь, не- ?
смотря на свои лишь 17 лет,

я в одном ряду с бывалыми
животноводами.    

Вспоминаю, сколько труд-

ностей пришлось преодолеть

прежде, чем удалось раздо-

ить 25 первотелок! Но все

это позади. Сейчас меня вол-

нует другое, а именно то, что^-

для нормальной работы на \ .

ферме у нас не созданы са-^
мые элементарные условия.

Народная мудрость гласит:

«Молоко у коровы на языке».

Это означает, что ее надо хо-

рошо кормить. А что у нас

получается? Утром мы даем

животным сено, но чаще оно

такое, что коровы о тказыва-

ются его ес ть. В обед поло-

однакожен силос, однако и этот

корм никудышный. Он про-

мерзший и весь в глыбах.
Причём, и такого силоса не

хватает. Словом, ' животные

нашей фермы недополучают

значительного количества

кормов, хотя в хозяйстве их

заготовлено нынче больше
прошлогоднего.

Этим не ограничиваются

неурядицы. На ферме пол-

нейший беспорядок. Навоз

из коровника сутками не

удаляется, подстилки нет.*

Коровы грязные, худые. Те-у 1а

лят ставить некуда — аля Nдля

них не хватает клеток.

Бригадир Кисилев на фер-
ме не бывает, потому что

пьянствует. Кроме зоотехни-

ка Г. В. Волковой нас вооб-
ще никто не навещает. Прав-
да, кое-когда заглядывает

сюда председатель рабочко-
ма профсоюза, но толку от

его посещений немного.

О бытовых условиях ра-

ботников фермы я уже не

говорю. Скажу о бане. Есть
она в совхозе, но мыться в

ней невозможно. В бане
грязно, холодно, вода чуть-

чуть тепловатая. Люди мб-
ются где кому прйдется, "а
мы, животноводы, устраива-

ем себе баню прямо на фер-
ме, потому что работаем до-

^лоздна и когда приходим в

ЧЙ»вхозную баню, то там не

' бывает ни воды, ни пара.   

'" Часто спрашивают: поче-

му молодежь с неохотой идет

на работу на фермы? Да
только потому, что о ней не

проявляется должной забо-
ты. А на нашей Ферме, если

будут продолжаться такие

беспорядки, то не только
молодые, но и пожилые до-

ярки покинут ферму. Так
что руководителям хозяйст-
ва, специалистам и другим

ответственным товарищам

надо задуматься над этим.

И не только задуматься, но

и решительно положить ко-

нец, этим безобразиям.

Л. МАЛАХОВА,
доярка фермы Овсище сов-

хоза «Осьминский>.

БУРЕНКИ ПРОСЯТ ТЕПЛА
Прошли сильные морозы, и

вот снова тепло. Животные
на ферме Замошье {ЯЭДЬГПе-
р емене погоды . О да ' будто
сознательно сжалилась над

буренками. В помещении,

где они стоят, не мерзнет во-

да, не гуляет ветер, не ме-

тет снег;

А ведь, когда несколько

дней подряд на улице потре-

скивал мороз, коровы За-
мошья буквально съежива-

лись от холода. На них было
жалко смотреть. Мне, как

скотнику, не раз приходи-

лось браться за лом и вы-
далбливать промерзшую под-

стилку и нечистоты в стой-
лах, ибо никакая лопата,

ни тем более транспортер не
возьмет застывшую массу.

Беда вся в том, что ферма

совершенно не подготовлена

к зимнему содержанию ско-

та. Некоторые окна коровни-

ника не только не остекле-

ны, но в них нет даже рам.

Уличные двери совсем от-

сутству ют, а тамбурные зак-

рываются и открываются во

внутрь и наружу, как в мет-

ро и в магазинах. Через
эти двери в помещение ме-

тет снег. На ночь двери мы

привязываем веревкой, но

это мало пом огает .

Водопровод ^ неисправный,
трубы его пришли в негод-

ность. Вода . из них течет в

кормушки. И если доярки не

успеют вычерпать ее ведра-

ми, то в кормушках в холод-

ное время Образуется Лед.
Вот уже шестой год тран-

спортер не ремонтируется, и

транспортерная лента часто

рвется. Можно было бы кое-

что сделать самому, но у нас

не сыщешь ни болтика, ни

винтика. Из-за всего этого

нередко приходится остав-
лять навоз неубранным.

В ппошлом год у за полпб-
ньге нед ос та тнм д о аодская

?га «Знамя_труда» триж-

ды выступала" - !: критикой
по адресу ншней фермы. Но
руководители хозяйства и

зооветспециалисты не сде-

лали никаких выводов.

Правда, тогда они пообеща-
ли привести в порядок фер-
му, но дальше обещаний
дело не двинулось.

Если не принять срочных

мер по утеплению фермы и

наведению должного порядка,

то и нынче мы окажемся

перед фактом большого не-

добора животноводческой
продукции.

Н. СЕМЕНОВ,

скотник фермы Замошье
совхоза «Старопольский».

НЕ НА ПОЛЯ,
А В РЕЧКУ

Ферма Медвежок совхоза

«Родина» — одна из отста-

ющих. Это и не удивитель-

но. Здесь не выполняются

самые элементарные правила
санитарной гигиены. В ре-

зультате того', что жижесбор-
ники прочищаются нерегу-

лярно, в животноводческом

помещении сыро и грязно,

сильно пахнет аммиаком.

Не менее мрачная картина

вокруг территории фермы.
Она буквально вся загруже-

на навозом. И только пото-

му, что руководители отде-

ления не позаботились |;б
устройстве подъездных пу-

тей к ферме.

Самое странное, однако, в

том, что навоз от фермы вы-

возится не на поля, а свали-

вается в речку, и тем самым

водоем загрязняется нечи-

стотами, чем наносится серь-

езный ущерб природе.

За такие, деяния руково-

дителей промышленных

предприятий строго наказы-

вают, а вот руководителям и

специалистам совхоза «Ро-
дина» это сходит с рук, хотя

вина их куда" больше, чем

некоторых городских губи-
телей природы. Во-первых,
они загрязняют водоем, во-

вторых, губят ценные удобре-
ния, которых и без того в

хозяйстве не хватает.

Думается, что этим воп-

росом заинтересуется район-
ное общество охраны приро-

ды и пресечет подобные дей-
ствия.

Р. ЕВСТИГНЕЕВА,
Л. СМИРНОВА, Л. ГРИ-
ШИНА — селькоры.

ПРИБАВКА СОЛИДНАЯ
Лучшей, дояркой во втором от-

делении совхоза «Осьминский» по

праву называют Клавдию Немко-
ву. В первом году новой пятилет-

ки согласно плановому заданию

она должна получить от каждой
коровы своей группы по 3.030
килограммов молока. Повседнев-
ное внимание к животным, хозяй-
ская за&ота о повышении их про-

дуктивности, настойчивая борьба
за каждый килограмм молока по-

зволили доярке досрочно справить-

ся с заданием. Сейчас Клавдия по-

лучает молоко в счет 1972 года.

В ближайшие дни выполнит

свой годовой план по надою моло-

ка доярка Зоя Мустахина. Обеща-
ет досрочно справиться с годовым

заданием и доярка Галина Леонтье-
ва. Все три с фермы Поречье-1,
коллектив которой за И месяцев

дал прибавку по надою от коровы

в сравнении с тем же периодок
прошлого года в 279 килограммов.

В. ПЕТРОВ.

ЖОГДЫ ВХОДЯТ В НОРМУ
Бригада многоковшового экс-

каватора В. В. Ходановича из

Пушкинской передвижной меха-

низированной колонны, занятая
на прокладке дренажа, выпол-

нила два годовых задания. Се-
годня на ее рабочем календаре

уже значится 1973 год. Отвечая
делом на решения ноябрьского
Пленума ЦК КПСС и третьей
сессии Верховного Совета СССР,
бригада пересмотрела свои обя-
зательства, подсчитала резервы

и решила выполнить пятилетку
за три года.

Высокий трудовой ритм брига-
ды коммунистического труда
В. В. Ходановича на прокладке
дренажа является закономерным

результатом всей предыдущей
работы. Год назад на первом

всесоюзном соревновании бригад
многоковшовых экскаваторов

в г. Каунасе бригада заняла пя-
тое место. В. В. Ходанович —

опытный механизатор и техно-

лог. Он четко организует труд,

тщательно готовит машины к

работе, обеспечивает своевре-
менный подвоз гончарных тру-

бок и изоляционного материала.

Все это позволяет экономить

время. Подготовка фронта работ
ведется с опережением графика,
что обеспечивает бесперебой-
ную работу экскаватора. ,

Примеру новаторов Пушкин-
ской механизированной колонны

последовала и бригада многоков-
шового экскаватора Пригород-
ной ПМК, которой руководит
В. Д. Кливезаль. Она также вы-
полнила два годовых задания.
Бригады одноковшовых экска-
ваторов Мичуринской ПМК, воз-
главляемые А. И. Вороновым р.
И. В. Грибовым, досрочно вы-

полнили по полтора годовых за-
дания.

Как сообщила корреспонденту
ЛенТАСС секретарь партийного
бюро Главленмелиоводстроя
А. Н. Бровцина, досрочно! вы-
полнили личные годовые планы
свыше 500 экскаваторщиков,
бульдозеристов и трактористов

Главка. Рекордные показатели в

труде, достигнутые В. В. Хода-
новичем, А. И. Вороновым,
И. В. Грибовым и другими ма-

стерами, отметила тов. Бровци-
на, становятся нормой для мно-
гих мелиораторов области.

(ЛенТАСС)

ОДНИ ОБЕ ИМ, А. ж ш л
Мы учимся в профессионально-

техническом училище № 15. С 1
сентября проходим производствен-

ную практику на строительных

объектах. Стараемся работать хо-

рошо, на деле применять то, чему

нас научили, перенимаем опыт

старых производственников.

Но есть у нас одна обида — за
все это время нам ни разу не вы-

дали заработную плату. Мы неод-

нократно обращались к начальнику

участка «Сантехмонтаж» И. М,
Огурцову, но слышим только одна

обещания.
Учащиеся группы № ?1. ;

ПЕСНЯ-ДУША НАРОДА
Русская песня! Какую чарую-

•щую силу несешь ты для рус-
ского человека!
'' Ты, русская песня, как птица,
„как облако, как ветер, не зна-
ешь границ, ты звучишь во всем
:мире, крепишь дружбу между
народами.

» Сейчас в мире нет, пожалуй,
страны, в которой бы не звуча-
ли мелодии русских, советских

весен. Велика наша многонацио-
нальная страна, богато ее песен-

ное творчество, но русская пес-
ня близка и понятна всем.

Любят слушать в нашем рай-
оне русские песни, тем более,
^то многих песен, которые пева-

ли их бабки, молодежь и не зна-
ет. До сих пор мы часто слуша-

ли хор русской песни из Мона-
стырька. Но вот набирает силы,

оттачивает свое мастерство еще
один фольклорный хор — из
Рудно.

Недавно произошла встреча

двух самобытных коллективов.

встреча-состязание — кто кого
перепоет. С каким-то радостным
удивлением смотрела руднен-

ская молодежь на знакомые ли-
ца женщин, задорных певиц.

Сейчас проходят встречи хо-
ровых коллективов нашего горо-
да и района, на которых каж-
дый хор как бы завоевывает се-
бе право на участие в большом
празднике русской песни. Хор
ветеранов Дворца культуры
принимал недавно хор ветеранов
из Рудно. Затем районный Дом
культуры организовал встречу
сводного хора двух поколений
Дворца культуры под руководст-
вом Эдвина Нятянена и мона-
стырского хора с его руководи-
телем Людмилой Лосевой.

Красиво и проникновенно про-
звучали песни Кутузова «Леген-
да о Ленине» и Э. Горчича
«Песня о Ленине» в исполнении
сводного хора. В оепертуаре хо-

ра ветеранов Дворца русские
Народные песни «Выйду ль я на

реченьку», «Поехал зять к те-

ще» и другие. По-русски широ-

ко и размашисто исполнил Ана-
толий Александров «Из-за ост-
рова на стрежень» и «Песню ям-
щика». Зрители особенно тепло
встретили песню «В деревне
было Ольховке» (обработка
Э. Горчича) в исполнении моло-

дежного вокального ансамбля.
Но вот на сцене появляются

ведущие Женя Беляцкая- и Га-
лина Соколова. Они читают;

...Человеку холодно без песни

На земле, открытой всем ветрам,

Я не знаю, в мире место есть ли,

Где Не верят песням, как

кострам...

И полились песни монастыр-
ских песенниц то грустные, то

величавые, свадебные, то такие

веселые и задорные, что не

устоять на месте. Зрители
встретили хор бурными аплоди-

сментами. А его коллектив к

этой встрече вспомнил песни,

казалось, давно забытые: «Из-за

гор, гор высоких», «Красота ль
моя», «Веселимся, подружки» и
многие другие. Уходя с вечера,
жители Попковой Горы сердеч-
но благодарили всех артистов,
приговаривая, что давно не бы-
ло такого праздника в Попковой
Горе.

Состоялась еще одна встреча
на сцене Дома культуры горня-
ков. Здесь показали свое искус-
ство хор русской песни и вете-

ранов труда Дома культуры
горняков, вокальные группы
Выскатского и Попковогор-
ского Домов культуры, руднен-

ский фольклорный хор. А 12 де-
кабря на большой праздник

русской песни пожалуют в наш
город гости из Ленинграда. Это
народный коллектив песни и
танца Дворца культуры имени
Капранова.

Л. ХОДЖАЕВА,
заведующая отделом

культуры исполкома
горсовета.

Красноярский краевой трест

«Птицепром» досрочно выполнил

годовой план: государству прода-

но 210 миллионов яиц.

Птицеводство в крае развивается

быстрыми темпами. На фабриках
75 процентов кур переведено с на*

польного содержания на прогрес-

сивное клеточное. Все предприя-

тия треста перешли на сухое корм-

ление кур, в помещениях создан

оптимальный микроклимат.

Высокий уровень механизациш

позволяет значительно сокращать

затраты на содержание птицы.

Одним из ведущих предприятий
«Птицепрома» является фабрика
«Заря».

НА СНИМКЕ: оператор автома-

тизированного корпуса М. И. Кат-
кова. Она обслуживает 25.000 не-

сушек птицефабрики «Заря».
Фотохроника ТАСС
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ИНТЕРЕС К СОВЕТСКОЙ
НАУКЕ И ТЕХНИКЕ

С большим успехом прошли в

Чехословакии Дни советской
науки и техники, включенные в

обширную программу месячни-

ка чехословацко-советской
дружбы.

Советские ученые и видные

специалисты выступили с лек-

циями на заводах и фабриках,
в исследовательских институ-

тах и вузах ЧССР. Академик —

секретарь Отделения механики

и процессов управления Акаде-
мии наук СССР Б. Н. Петров и

летчик-космонавт СССР Герой
Советского Союза Н. Н. Рука-

вишников были гостями кол-

лектива работников комбината
«ЧКД».

В связи с Днями советской
науки и техники в ряде городов

страны состоялись фестивали
советских научных и техниче-

ских фильмов. Большой попу-

лярностью пользовалась вы-

ставка «Космос — миру, наука

— человечеству», размещенная

в пражском парке культуры и

отдыха имени Ю. Фучика. Осо-
бое внимание посетителей прив-

лекли выполненные в натураль-

ную величину макеты советских

космических кораблей и искус-

ственных спутников Земли,
действующая модель «Лунохо-
да-1» и самый крупный экспо-

нат — трехступенчатая кос-

мическая ракета, установленная

перед входом в выставочный па-

вильон.

Дни советской науки и тех-

ники, закончившиеся 7 декабря,

получили широкое освещение в

газетах, по радио и телевиде-

нию. Печать выразила убежде-
ние, что они послужат даль-

нейшему укреплению друж-

бы и сотрудничества между

двумя братскими странами.

М. АБЕЛЕВ,
корреспондент ТАСС

Прага

Красочный спектакль «Сказку о

девочке-неудаче» поставил для юных

зрителей Академический театр имени

Моссовета.
Пьеса драматурга Е. Гвоздева рас-

сказывает о злоключениях бедной де-

вочки Сантины, которая, как и пола-

гается в сказке, находит счастье.

Постановка А. Л. Молчадской,
оформление заслуженного художника

РСФСР А. П. Васильева. Музыку к

спектаклю написал композитор А. Л,
Локшин. •

НА СНИМКЕ: сцена из спектакля.

Сантина — артистка Н. В. Богунова,
Францесна — артистка А. Г. Касен-
кина (справа).

Фотохроника ТАСС

ШАХМАТЫ

3 А М Р Т К И

Ф Я И о Л О Г А МЕСЯЦ ДЛИННЫХ НОЧЕЙ
Стоят длинные ночи. День

короток — около шести часов.

Солнце низко подымается над

горизонтом. Полуденная высота

солнца уменьшается до 22
декабря. В этот день она мини-

мальная — всего 6,5 градуса.

8емля получает днем мало теп-

ла.

В декабре на большой части

страны лежит снег и шумя г

метели, а в нашей области
обычно наблюдается мягкая

зима. Морозная и теплая пого-

да чередуются, нередко бежит
капель, с крыш свисают со-

сульки, появляются лужи та-

лой воды. Оживают снежные

комарики.

Первый снежок — не лежок.

Устойчивый снежный покров

образуется после нескольких

временных. По многолетним

наблюдениям постоянный снеж-

ный покров устанавливается

в среднем в окрестностях Ле-
нинграда 30 ноября. Самая ран-

няя дата его образования за

период наблюдений — 1 ноября

1925 года и самая поздняя —

24 января 1930 года. .Амплитуда
между крайними датами 84 дня.

Зима медленно двигается с се-

вера на юг.

По народной примете прочный
снег обычно падает в ночи. С
вечера чернеет земля, а наут-

ро все ярко и бело кругом. На-
родная примета говорит о том,

что три раза выпадает снег,

пока не установится. Чем во-

сточнее, тем раньше наступает

зима. А на берегах Финского
залива и Ладожского озера —

позже. Греет не солнце, а море.

Декабрь —самый пасмурный ме-

сяц. Ясных дней очень мало.

22 декабря — день зимнего

солнцестояния. С этого числа

«солнце поворачивает на лето,

а зима на мороз». Сильные хо-

лода наступают позже — в ян-

варе и феврале.
С наступлением зимы жизнь

в природе не прекращается.

Растения могут дышать и при

температуре ниже нуля. По на-

блюдениям ботаников, лишай-

ники, например, дышат при де-

сятиградусном морозе, а хвоя

сосны — при двадцатиградус-

ном, хотя энергия дыхания зна-

чительно снижается.

Жизнь в лесу не замирает да-

же в .жестокие морозы, только

проявляется она по-разному.

Снег и холод вносят большие
изменения в жизнь лесных зве-

рей и птиц. Еще до восхода

солнца вылетают из своих убе-
жищ пернатые и весь короткий
день проводят в поисках корма.

Особенно трудно приходится

насекомоядным птицам. Зи-
мой многие из них переходят на

растительный корм. Взъероши-
вая свою перьевую шубу, они

превращаются в пушистый
комок и тогда они меньше те-

ряют тепла. Пернатые друзья

нуждаются в помощи человека

— им необходим «стол и дом»,

за который летом они отплатят

сторицей.
И. БАЛБЫШЕВ,

действительный член Геогра-
фического общества СССР.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 10 ДЕКАБРЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для

Школьников; сФирма «Мелодия» —

детям». 10.40 — Цветное телевиде-

вие. Художественный фильм «Зе-
леная карета». 12.15 — Концерт-
очерк. 12.45 — 12.50 — Новости.

16.45 — Программа передач. 16.50'
— Новости. 17.00 — Цветное теле-

видение. Для детей. «Путешествие

в сказку». 17.30 — «Пятилетка,
наука, жизнь!» 18.00 — Новости.

18.10 — Цветное телевидение. До-
кументальный фильм. 18.30 — Тор-
жественное заседание и концерт,

посвященные 150-летию со дня

рождения Н. А. Некрасова. Транс-
ляция из Большого театра Союза
ССР. 19.30 — «Время». 20.00 —

Продолжение трансляции из Боль-
шого театра Союза ССР. 21.30 —

Кинопанорама. 23.15 — 23.30 —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 10 ДЕКАБРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
— Телешкола». Природоведение

для учащихся И классов: «Формы

поверхности суши». 9.25 — «Авто-
маты несут службу». Научно-попу-
лярный фильм. 9.35 — «Потерян-

ное ревю». Фильм-концерт. 12.15—
Концерт-очерк. 12.45 — 12.50 —Но-
вости. 16.00 — Вечерняя програм-
ма. 16.05 — «АК»; новости. 16.10
— «Телешкола» (повторение). 16.30
— «Добро пожаловать в наш кол-
лектив!» Научно - популярный
фильм. 16.50 — Художественный

к_ и_н_о
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9 декаб-

ря — «Непрошеная любовь». На-
чало в 17, 19 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
9 декабря — новый художествен-

ный фильм «Впереди день». Нача-'
ло в 17, 19, 21 час.

СЫГРАНО ЧЕТЫРЕ ТУРА
С каждым туром в первенстве

города по шахматам возрастает

накал борьбы. В третьем туре

Баранов выиграл у Загребина,
Смирнов — у Гришина, Бекташев
— у Фатьянова, Козлов — у Анто-
нова, Сальников — у В. Игнатье-
ва и сделал ничью с Фатьяновым,
Михайлов выиграл у Федорова,
Овсянников — у Загребина (пар-
тия из второго тура).

В минувшее воскресенье в чет-

вертом туре Антонов выиграл >

Фатьянова, Смирнов — у Козлова,
Баранов — у Гришина. Партий
А. Игнатьев — Федоров отложе-

на. Но центральным событием дйв
была встреча одного из сильней
тих шахматистов города Овсян-
никова с Бекташевым, которая

длилась пять с половиной часок
Партия отложена на 109-м ходу.

В среду играется 5-й тур.

Б. КАРЛОВ.,

ПОЮТ ВЕТЕРАНЫ
Вот уже более пяти лет хор

ветеранов труда Дворца культуры

комбината «Сланцы» поддержива-

ет дружеские связи с хором ве-

теранов труда города Пскова.
Недавно псковитяне отмечали

10-летний юбилей этого коллекти-

ва. Как много сделано им за это
время. Он побывал с концертами

буквально во- всех районах обла-
сти. Разучено более 100 революци-

онных, народных песен, а также

песен советских композиторов.

Ежегодно готовится не менее двух

концертных программ.

Будучи на юбилейных торже~
ствах, я узнал, что за свою твор-
ческую деятельность хор ветера-

нов города Пскова удостоен звани»

народного самодеятельного кол-

лектива профсоюзов. Эту честь

он заслужил.

И. ТРУБИЦИН,
участник хора ветеранов:

труда комбината «Сланцы».'

Зам. редактора :
Г. Ф. СУЛИМ0В !

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ «ЛЕНЭНЕРГОРЕМОНТ»!
ДЛЯ РАБОТЫ НА УЧАСТКЕ ТЭЦ СПК «СЛАНЦЫ»

ПРОИЗВОДИТ НАБОР РАБОЧИХ (только мужчин}

СЛЕДУЮЩИХ СПЕЦИАЛЬНОСТЕЙ:

СЛЕСАРЕЙ по ремонту паровых котлов 1— 6-го разрядов,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту промышленного оборудования 1— 6-го

разрядов,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ 1— 6-го разрядов,
ГАЗОСВАРЩИКОВ 1— 6-го разрядов,

ГАЗОРЕЗЧИКОВ 1— 4-го разрядов.

На обучение по вышеуказанным специальностям принимаются
лица, достигшие 18-летнего возраста.

Принятые на постоянную работу обеспечиваются жилплощадью)
на общих основаииях, одиноким предоставляется общежитие.

За справками обращаться по адресу; г. Сланцы, СПК «Сланцы»,
ТЭЦ, «Ленэнергоремонт», телефон № 7-247.

СЛАНЦЕВСКОЕ ГРУЗОВОЕ
АВТОТРАНСПОРТНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ НА КУРСЫ
ШОФЕРОВ ТРЕТЬЕГО КЛАССА

без отрыва от производства, обучение бесплатное.

На курсы принимаются лица в возрасте 17 с поло-

виной лет и старше с образованием не ниже 8 классов.

При себе иметь паспорт и три фотокарточки на матовой
бумаге размером 3x4 с уголком.

Проезд автобусом № 4 до ул. Гоголя, тел. № 20-87.

фильм «Пакет». 18.00 — Програм-

ма передач. 18.05 — «Актуальная
камера» (на русском языке). 18.20

— «49-я неделя». 18.40 — «Альма-
нах «Дружба». 19.00 — Театраль-

ный вечер: Сковронский — «Счаст-
ливчик». Спектакль Государствен-
ного ТЮЗа ЭССР. В перерывах;

«ЭРФ — реклама». Научно-попу-

лярный фильм «Обогнал». 21.45 —

«Актуальная камера»: 22.15 —

«Спортлото» («ЭРФ»). 22.30 —

«Молодежная студия»: «Цвета вре-

мени». 23.15 — «Альманах кинопу-

тешествий». Киножурнал. 23.35 —

23.45 — «Актуальная камера».

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9 декаб-
ря — новая цветная французская
кинокомедия «Большая стирка».

Начало в 10, 11.50, 14.20, 16.10,
18, 20, 22 часа. 10 декабря —

«Большая стирка». Начало в 11.50,
14.20, 16.10, 18, 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 10 декабря—
«Одна из девушек». Начало в 17,
19, 20 часов 30 минут.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЦЕМЕНТНОМУ ЗАВОДУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

СЛЕСАРИ ПО РЕМОНТУ технологического обору-
дования,

СЛЕСАРИ ПО ОБСЛУЖИВАНИЮ технологическо-

го оборудования (дежурные),
СЛ ЕСАР И-СА НТЕХНИКИ,
СЛЕСАРИ ПО РЕМОНТУ ТЕПЛОВОЗОВ (паро-

возов),
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ ПО РЕМОНТУ влектрообо-

рудования,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ ПО ОБСЛУЖИВАНИЮ

электрооборудования (дежурные),
ЭЛЕКТРОГАЗОСБАРЩИКИ,
ГАЗОРЕЗЧИКИ,
БУЛЬДОЗЕРИСТЫ, ТРАКТОРИСТЫ,
НАСЫПЩИКИ ЦЕМЕНТА (на упаковку),
ОСМОТРЩИКИ ВАГОНОВ,
МОНТЕРЫ ПУТИ,
МОТОРИСТЫ-СМАЗЧИКИ,
ТРАНСПОРТЕРЩИКИ,
РАБОЧИЕ ПО ОБСЛУЖИВАНИЮ технологиче

ского оборудования.
С предложениями обращаться: г. Сланцы, цемент-

ный завод, отдел кадров.

Администрация.
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